

La guerre des messageries gratuites

Soumis par robocop
04-05-2005

Alors que la plupart des messageries gratuites sont à 100 Mo minimum, avec notamment 250 Mo chez Hotmail et 2 Go chez Gmail, le service de messagerie de la Poste <http://www.laposte.net> vient enfin de se mettre à niveau en passant de 10 à 100Mo! Dans le même temps dans cette course à la capacité, Yahoo vient de doper la capacité de stockage en passant à 1Go. On ne pourra évidemment pas s'empêcher de comparer le chiffre de La Poste avec celui de Google Gmail qui vise depuis quelques semaines les 2Go. Le passage au 1Go doit se faire "à partir de mai " mais sans date précise.

Merci à OMG pour l'info